

Tout savoir sur le change au Pérou

Dernière mise à jour le 08/08/2022

EN BREF :

Une règle de base : les Péruviens s'intéressent plus à vos euros ou dollars canadiens que vous à leurs soles.

Conclusion : mieux vaut changer vos devises au Pérou (à l'exception de l'aéroport) au lieu d'anticiper et de le faire dans vos pays de résidence. Vous ferez une bonne affaire !

Dans cet article on va parler argent, vous êtes prévenu ! Et plus spécifiquement du change de vos euros/dollars canadiens/francs suisses en devises étrangères.

Échanger des dollars américains (USD) ou des soles (PEN) ? Quelle monnaie échanger en plus grande quantité ? Changer avant de partir ou une fois sur place ? Où avoir les meilleurs taux de change ?

Et si vous voulez tout connaître en ce qui concerne la monnaie pour votre voyage au Pérou (devise officielle, change, retraits, banques, paiements par carte bancaire), consultez cet article entièrement dédié à [la monnaie au Pérou](#).

Changer des soles ou des dollars américains ?

La devise officielle du Pérou est le **Sol (PEN)**, c'est la monnaie locale et la plus utilisée au quotidien.

Néanmoins, le dollar américain (USD) est accepté dans de nombreux commerces, hôtels et restaurants.

De plus, dans les sites touristiques importants, les prix seront généralement affichés en dollars américains (mais payables en soles si vous le souhaitez).

Dans ce cas-là, quelle monnaie faut-il échanger ? On vous conseil d'**avoir des deux monnaies**, mais de privilégier vraiment le sol.

Malin !

Pour toujours avoir accès au taux du jour, vous pouvez télécharger un convertisseur de devises sur votre portable.

Les cours des devises connaissent beaucoup de fluctuations, c'est un bon moyen de savoir en permanence ce que vaut ce qu'il y a dans votre porte-monnaie.

Où et quand changer pour avoir le meilleur taux de change ?

Il faut savoir que le taux de change sera **toujours meilleur une fois arrivé au Pérou !**

Vous pouvez donc changer un petit peu d'argent pour des soles ou des dollars américains avant de partir (histoire de ne pas rien avoir en poche, quoiqu'il y ait des distributeurs de billets en arrivant à Lima à l'intérieur même de l'aéroport, en cas de besoin), mais nous vous conseillons de changer la majorité en arrivant au Pérou.

D'autant plus que la majorité des banques vous factureront des frais de change et prendront des commissions sur vos opérations de change.

Sur place, vous trouverez des **bureaux de change** (*casas de cambio*) et **établissements bancaires** qui vous proposent de faire de l'échange de devises.

Évitez de changer de l'argent directement au guichet de l'aéroport, le taux de conversion n'y est pas du tout avantageux.

Pour changer votre argent, vous trouverez aussi des « **cambistes ambulants** » (*cambistas*) qui vous proposent de changer vos billets dans plusieurs devises.

Bien qu'ils ne soient pas dans des locaux officiels, ces cambistes n'ont rien d'illégal (même si raréfiés ces derniers temps pour des raisons de sécurité).

Chose importante : Si vous changez de l'argent pour obtenir des USD, faites bien attention d'obtenir des billets qui ne soient pas du tout abîmés (aucune déchirure, aucune inscription dessus), quasi neufs, car sinon vous serez embêté par la suite pour les écouler à votre niveau.



Contrairement aux billets en soles qui, eux, peuvent être vieux, chiffonnés, gribouillés, pas de souci ! On vous les acceptera tout le temps.

Bon à savoir :

Une fois sorti des grandes villes et zones touristiques, vous ne trouverez pas toujours de bureaux de change.

Prévoyez donc assez de soles ou de dollars américains pour effectuer vos achats ou prévoyez votre carte bancaire pour retirer de l'argent.